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CONSELHO FEDERAL DE ENGENHARIA E AGRONOMIA - CONFEA

 

SÚMULA DA 2ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLÉGIO DE PRESIDENTES

Trata o presente documento de resumo das trata�vas e deliberações ocorridas durante a 2ª Reunião Ordinária do Colégio de Presidentes, exercício 2024. A reunião foi
gravada e o seu inteiro teor consta em arquivo armazenado na Secretaria do Colégio de Presidentes.

Fortaleza - CE, 26 e 27 de março de 2024

 

PRESENÇAS DE PRESIDENTES NA REUNIÃO CUSTEADOS PELO CONFEA

CONFEA Eng. Telecom. Vinícius Marchese Marinelli
CREA-AC Eng. Civ. Carmem Bastos Nardino
CREA-AL Eng. Civ. Rosa Maria Barros Tenório
CREA-AM Eng. Pesca Alzira Miranda de Oliveira
CREA-AP Eng. Civ. José Amarildo Nunes Magalhães
CREA-BA Eng. Agrim. Joseval Costa Carqueija
CREA-CE Eng. Civ. Fernando Antônio Von Paumgar�en de Galiza
CREA-DF Eng. Eletric. Adriana Resende Avelar de Oliveira
CREA-ES Eng. Civ. Jorge Luiz e Silva
CREA-GO Eng. Civ. Lamar�ne Moreira Junior
CREA-MA Eng. Mec. Wesley Costa de Assis
CREA-MG Eng. Civ. Marcos Venicius Gervásio
CREA-MS Eng. Agrim. Vânia Abreu de Mello
CREA-MT Eng. Civ. Juares Silveira Samaniego
CREA-PA Eng. Civ.  Adriana Falconeri Rebelo Boy
CREA-PB Eng. Minas Renan Guimarães de Azevedo
CREA-PE Eng. Civ. Adriano Antonio de Lucena
CREA-PI Eng. Civ. Eletric. Hércules Lima de Medeiros
CREA-PR Eng. Agron. Clodomir Luiz Ascari
CREA-RJ Eng. Civ. Miguel Alvarenga Fernández Y Fernández
CREA-RN Eng. Civ. Jorian Alves de Morais
CREA-RO Geol. José Antonio Jeronymo Vian
CREA-RR Eng. Civ. Neovânio Soares Lima
CREA-RS Eng. Amb. Nanci Cris�ane Josina Walter
CREA-SC Eng. Civ. Carlos Alberto Kita Xavier
CREA-SE Eng. Civ. Dilson Luiz de Jesus Silva
CREA-SP Eng. Civ. Luis Chorilli Neto
CREA-TO Eng. Civ. Wellington César Tels da Silva
MÚTUA Eng. Civ. Carlos Eduardo de Vilhena Paiva

 

 

Composição da Mesa Dire�va:

Confea - Eng. Telecom. Vinícius Marchese Marinelli

Crea-AL - Eng. Civ. Rosa Maria Barros Tenório – Coordenadora

Crea-MS - Eng. Agrim. Vânia Abreu de Mello – Coordenador-Adjunto (ad hoc)

Crea-CE - Eng. Civ. Fernando Antônio Von Paumgar�en de Galiza

MÚTUA - Eng. Civ. Carlos Eduardo de Vilhena Paiva
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Abertura da 2ª Reunião Ordinária do Colégio de Presidentes do Sistema Confea/Crea e Mútua – 2024

Após a verificação do quórum com a presença dos Presidentes dos Conselhos Regionais de Engenharia e Agronomia, a Coordenadora do CP,
Eng. Civ. Rosa Maria Barros Tenório , iniciou os trabalhos.

 

1 - Apreciação e aprovação da súmula da 1ª Reunião Ordinária do Colégio de Presidentes - 2024
(Conforme inciso IX, art. 13, da Resolução Confea nº 1.012, de 10 de dezembro de 2005)

Aprovada sem destaques a Súmula da 1ª Reunião Ordinária do Colégio de Presidentes,  ocorrida em Brasília-DF, no período de 20 a 22 de
fevereiro de 2024.

 

2 - Informes dos integrantes da mesa dire�va
(Conforme inciso IV, art. 22, da Resolução Confea nº 1.012, de 10 de dezembro de 2005)

O Presidente do Confea, Eng. Telecom. Vinícius Marchese Marinelli, deu boas vindas e desejou uma excelente reunião a todos os
par�cipantes. Solicitou que se foque na vida dos profissionais e que essa seja a prioridade do Sistema Confea/Crea e Mútua: “Onde vocês
forem levar melhorias para os profissionais, vocês terão no Confea um parceiro”. Ainda em seu discurso, Vinicius destacou a importância da
car�lha de concessões públicas e parcerias público-privadas no auxílio da fiscalização e pediu que os presidentes dessem maior divulgação a
elas. Também mencionou a nova parceria com a Associação Brasileira de Normas Técnicas e pontuou sobre a importância de se ter
representação na Associação para conseguir negociar a parceria.

A Coordenadora do CP, Eng. Civ. Rosa Maria Barros Tenório , agradeceu a presença e desejou uma boa reunião a todos.

A Coordenadora-Adjunta ad hoc do CP, Eng. Agrim. Vânia Abreu de Mello, agradeceu a presença de todos e se colou à disposição para
auxiliar os trabalhos na função de Coordenadora-Adjunta ad hoc.

O Presidente do Crea-CE, Eng. Civ. Fernando Antônio Von Paumgar�en de Galiza, deu boas vindas a todos os par�cipantes como co-
anfitrião, desejando uma boa reunião e se colocando à disposição de todos os par�cipantes.

O Diretor de Bene�cios da Mútua, Eng. Civ. Carlos Eduardo de Vilhena Paiva, realizou uma apresentação (SEi! 0945524), onde, informou
os destaques e evoluções da Gestão da Mútua.

 

3 - Informes dos Presidentes de Creas 
(Conforme inciso IV do art. 22 da Resolução Confea nº 1.012, de 10 de dezembro de 2005)

Crea-MS - Eng. Agrim. Vânia Abreu de Mello - Destacou o impacto posi�vo da atuação nacional para fortalecer as ações do Crea nos
estados, elogiou o presidente Vinícius pelas ações nacionais buscando o pagamento do salário mínimo profissional nos concursos públicos e
ainda enfa�zou a importância da transparência na divulgação das entregas. “O trabalho do Crea Mato Grosso do Sul já está sur�ndo efeitos
posi�vos. Neste semestre três prefeituras lançaram concursos e, após solicitação do Conselho, já re�ficaram carga horária e remuneração,
sem necessidade de intervenção judicial”, destacou a Vânia.

Crea-SP - Eng. Civ. Lígia Marta Mackey - Informou que estudantes de graduação, pós-graduação e recém-formados de cursos das
Engenharias, Agronomia, Geociências, Design de Interiores e tecnólogos já podem se inscrever para par�cipar da primeira edição do ano do
“Por dentro do Crea-SP”, programa de estágio visita do Conselho. Destacou que durante quatro dias, os par�cipantes conhecerão um pouco
mais sobre o funcionamento do Crea-SP, os procedimentos para a regulamentação, as atribuições das profissões, o controle é�co e a
fiscalização do exercício profissional. A par�cipação também é uma oportunidade de networking com colegas de outras ins�tuições e de
diferentes cursos da área tecnológica.

Crea-PR - Eng. Agr. Clodomir Luiz Ascari - destacou que a perspec�va para o futuro é muito posi�va: “Somos um grupo com presidentes em
sua primeira gestão, como eu, novos grupos dire�vos e nos adaptando também à nova presidência do Confea, e o que vejo comum à todos
é a vontade de cumprir o que foi prome�do em campanha e con�nuar projetos e prá�cas que já deram certo, fazendo assim as mudanças
necessárias aos nossos profissionais e à sociedade”.

Crea-PA - Eng. Civ. Adriana Falconeri Rebelo Boy - celebrou o fato de que 100% dos formados no estado estão se registrando no ato da
outorga do �tulo profissional. “An�gamente era 50, 60%. Compramos até mais quatro impressoras para dar conta da demanda". Destacou
ainda a reunião realizada para debater sobre a criação da Lei de Inspeção Predial, com representantes do Conselho Regional de Engenharia
e Agronomia do Pará, Sinduscon-PA, Conselho de Arquitetura e Urbanismo (CAU-PA), Associação de Dirigentes de Empresas do Mercado
Imobiliário do Pará e da Mútua se reuniram na sede do Crea, com o obje�vo principal do encontro de debater a aplicação da legislação e
seu processo de execução. Informou ainda sobre a implantação do CashBack, seguindo o mesmo modelo dos demais Creas já adotam esse
programa.

Crea-RR - Eng. Civ. Neovânio Soares Lima - informou que o regional disponibilizou a opção de pagamentos via Pix a par�r do dia 19 de
Março, agora os novos boletos  gerados pelo SITAC, passam a u�lizar o Qr Code, agilizando assim a liberação de ART. Destacou que o
regional em conjunto com a Prefeitura de Boa Vsita, lançaram o Projeto Desburocra�za, na qual, visa atuação técnica de profissionais recém
formado das áreas de conhecimento da Engenharia e da Agronomia, também, foi deba�do,  redução por 02 (dois) anos do Imposto sobre
Serviço - ISS, Alvarás, Arruamento, Eixo Comercial, Recuo Predial, Código de Postura, Plano Diretor e Lei de Ocupação do
Solo para incen�vá-lo a empreender. Finalizou informando sobre a parceria com o SEBRAE-RR e SINDUSCON-RR visando o planejamento da
engenharia pública para o ano de 2024.

Crea-RJ - Eng. Civ. Miguel Alvarenga Fernández Y Fernández - informou que par�cipou de diversas entrevistas na imprensa local e nacional
sobre os problemas de infraestrutura dos hospitais federais no Rio. Destacou ainda o acordo de cooperação realizado entre o Crea-RJ e
o CAU, visando estabelecer o compar�lhamento de informações para fins de apoio mútuo nas ações de fiscalização dos dois conselhos, bem
como questões de Habitação e Urbanização em Favelas do Rio de Janeiro.

Crea-PI - Eng. Civ. Francisco das Chagas de Sousa - informou que implantou a Escola Superior de Engenharia que tem como propósito
oferecer oportunidades de formação e aperfeiçoamento em cursos de especialização e pós-graduação aos profissionais. Destacou também
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o lançamento do programa Crea-PI até você, levando toda a estrutura do Crea às Inspetorias, durante dois dias.

Crea-PE - Eng. Civ. Adriano Antônio de Lucena - informou que o Crea Qualifica tem presença garan�da no 5º Congresso Português de BIM,
que acontece entre os dias 8 e 10 de maio, em Lisboa, Portugal, com a finalidade de promover entre outras ações, cursos para ampliar a
capacitação profissional com foco no mercado de trabalho. O programa já realizou cursos, palestras, seminários e workshops, atendendo a
demanda dos próprios profissionais. Todos gratuitos para os profissionais registrados, com entrega de cer�ficado de par�cipação. No
ranking de pedidos de qualificação, o BIM figura em primeiro lugar. Finalizou informando sobre a inauguração de 3 (três) novas inspetorias e
sobre a mobilização para exigência de contratação de profissionais que realizam serviços em cercas elétricas.

Crea-AP - Eng. Civ. José Amarildo Nunes Magalhães - destacou como muito posi�vo o acordo com a ABNT de acesso ilimitado à
visualização de suas normas pelos profissionais do sistema. Informou sobre a implantação do programa Crea Jovem-AP que tem o obje�vo
de implementar em âmbito estadual ações direcionadas aos estudantes, profissionais recém-graduados, e com até cinco anos de formação
nas áreas abrangidas pelo Sistema Confea/Crea, possibilitando-lhes orientação para ingresso no mercado de trabalho, além de fomentar a
par�cipação nas a�vidades do Sistema e nas en�dades de classe. Finalizou informando sobre a reunião com Procuradoria Geral do Estado
para discutem regularização de obras públicas e serviços de engenharia que teve como obje�vo estabelecer ações conjuntas para resolver
pendências relacionadas à regularização de profissionais, obras públicas e demais serviços técnicos de engenharia ligados ao Governo.

Crea-RO - Geol. José Antonio Jeronymo Vian - informou sobre a implantação do pagamento da ART por PIX, que visa facilitar as a�vidades
no dia a dia do profissional e promover maior agilidade no processo de pagamento da ART.

Crea-PB - Eng. Minas Renan Guimarães de Azevedo - compar�lhou as novidades que estão sendo implementadas para aprimorar os
serviços no Regional. Entre as melhorias, estão a contratação de call center, transmissão ao vivo da sessão plenária, veiculação de podcast e
promoção de hackathon. “Estamos atendendo as demandas colhidas durante o período eleitoral com os profissionais, que diziam sen�r
falta de modernização. Com isso, agora vamos conquistando a confiança deles”, afirmou.

Crea-AM - Eng. Pesca Alzira Miranda de Oliveira - agradeceu ao Crea-GO por terem enviado um profissional para o evento da ABEE-AM.
Informou que o regional fez o lançamento do REFIS e que terá validade a par�r de abril. Finalizou informando que o regional está fazendo
qualificações e capacitações por meio do programa Crea Qualifica, ministrando palestras e cursos, que visam a qualificação dos profissionais
no interior do Estado.

Crea-DF - Eng. Eletric. Adriana Resende Avelar de Oliveira - informou sobre o ato público pela manutenção do Fundo Cons�tucional do DF
realizado pela OAB-DF que convidou o governador Ibaneis Rocha, ex-governadores, ex-presidentes da Seccional, parlamentares, cidadãos e
as direções de en�dades, como Sebrae, Sesc, Sindjus, Sindilegis, Ins�tuto Geográfico do DF, Sinduscon, Fecomercio, Fibra, Sindhobar,
Abrasel, Asbraco, Ademi, Conselhos de Classe entre outras representações que irão ao Senado Federal para buscar a reversão da votação da
Câmara dos Deputados que aprovou, na prá�ca, um corte de R$ 87,7 bilhões, ao longo de 10 anos nas finanças locais. Destacou também
a implantação do Acordo de Cooperação Técnica proposto pelo CAU/DF referente a intercâmbio de informações e futuras ações em
bene�cio dos profissionais de arquitetura, engenharia e da sociedade do DF. Destacou também a inauguração da Usina Fotovoltaica na sede
do regional, bem como o Portal de Divulgação de Cursos, Eventos e Palestras para Aperfeiçoamento Profissional do Crea-DF, dedicado a
fornecer informações abrangentes sobre cursos e palestras que visam aprimorar as competências dos profissionais registrados no Conselho.
Por fim, informou sobre a reestruturação da Associação dos Tecnólogos no DF que visa oportunizar temas per�nentes à categoria dos
tecnólogos, compar�lhar perspec�va sobre o desenvolvimento profissional e explorar maneiras de fortalecer ainda mais a colaboração
entre a nova liderança do Crea-DF com  profissionais.

Crea-BA - Eng. Agrim. Joseval Costa Carqueija - informou sobre o andamento da implantação do SEI Mul�órgãos no regional que
visa uniformizar procedimentos documentais no Sistema Confea/Crea, trazer celeridade e facilidade à tramitação de processos, propiciar
transparência dos atos administra�vos e fortalecer a unidade de ação. Destacou também o seguro de Responsabilidade Civil Profissional de
até R$ 50 mil reais em proteção, disponibilizado sem custos adicionais para todos os associados da Mútua que efetuaram a quitação de sua
contribuição anual e recolheram ao menos 5 (cinco) Anotações de Responsabilidade Técnica no exercício anterior.

Crea-AC - Eng. Civ. Carmem Bastos Nardino - informou sobre o workshop dos conselheiros: A Atribuição e o Exercício É�co da Função de
Conselheiro Regional Junto ao Crea-AC, onde, foram abordados temas cruciais para o entendimento das responsabilidades e do exercício
é�co da função de Conselheiro Regional. Além disso, destacou a realização da 3ª edição do evento Elas em Cena em comemoração ao Dia
Internacional da Mulher, com o obje�vo de se aproximar dos profissionais das áreas da agronomia, engenharia e geociências, assim como
busca contemplar todas as áreas de atuação, o evento se mostra cada vez mais ní�do em cada edição. O evento contou com a presença de
ex-presidente, representantes da Mútua-AC , Conselheiros, Diretores e profissionais do Sistema, representantes de en�dades e Ins�tuições
de Ensino, professores, acadêmicos e colaboradores. A edição de 2024 teve mais de 200 inscrições e contou com o envolvimento de mais de
160 par�cipantes. Finalizou realizando uma apresentação (SEi! 0943409) sobre a sua par�cipação na missão internacional no 15ª Encuentro
de las Asociaciones Profesionales de Ingenieros Civles de países de lengua Portuguesa y Castellana, em Valência - Espanha.

Crea-SE - Eng. Civ. Dilson Luiz de Jesus Silva - apresentou os resultados das ações de fiscalização do Conselho, destacando um crescimento
significa�vo de 31% no número de denúncias relacionadas ao exercício ilegal da profissão. O presidente frisou que as ações são fruto de
diversas estratégias e inicia�vas do Crea-SE, as quais resultaram na atuação de 17 leigos e no envio de oito processos para as providências
cabíveis junto aos Ministérios Públicos Federal e Estadual. Outros 13 processos rela�vos a prá�cas de leigos nas áreas das engenharias,
agronomia e geociências. Destacou ainda as ações do Crea-SE voltadas para reforçar a integridade e a legi�midade das a�vidades
profissionais no estado, no combate à fraude de documento ao citar a ação colabora�va com diversas ins�tuições e órgãos públicos, citando
o Termo de Cooperação Técnica com a Emurb e Sedurbs, que tem entre os obje�vos auxiliar na análise de documentos. Finalizou
informando sobre a renovação do Programa Qualifica Crea-SE, um projeto inovador que oferece gratuitamente aos profissionais diversos
cursos de capacitação. “Já enviamos o projeto  para análise da Mútua, que é nossa parceira nessa inicia�va e estamos no aguardo para
iniciarmos a nova etapa do Programa. Acredito que muito em breve traremos novidades”, disse o presidente que também apresentou outra
inicia�va inovadora, o Crea-SE I�nerante, um projeto que será iniciado em junho pela região do Alto Sertão de Sergipe. 

Crea-GO - Eng. Civ. Lamar�ne Moreira Júnior - informou sobre o Plano de Ações referente a  2023. “Chegamos a 8 mil relatórios mensais e
realizamos  88.680 no ano passado, um índice recorde”, destacou. A meta para 2024 é chegar a 100 mil relatórios. Destacou ainda o grande
sucesso das parcerias firmadas com diversas empresas privadas buscando a concessão de bene�cios aos profissionais e empresas
registradas no Crea. São empresas que fornecem produtos e serviços nas áreas de educação, saúde, equipamentos, entre outros. Além
disso, informou sobre a criação de um grupo de estudos em parceria com o IBAPE-GO, a Prefeitura de Goiânia, por meio da Secretaria
Municipal de Infraestrutura Urbana (Seinfra), para realizarem em conjunto um raio-x das estruturas de 12 pontes e de um viaduto da capital
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goiana. O documento possibilitará elaboração de relatório técnico que apontará conduta mais adequada para a correção dos possíveis
problemas. Finalizou agradecendo o Presidente do Crea-CE, Eng. Civ. Fernado Galiza pelo apoio do regional para implantação do Metaverso
que é um espaço digital 3D compar�lhado, em que pessoas interagem, colaboram e criam, simulando uma realidade alterna�va.

Crea-SC - Eng. Civ. Carlos Alberto Kita Xavier - ressaltou os 66 anos de fundação do Crea-SC e às moções recebidas da Alesc e câmaras
municipais do estado, além da posse dos novos colégios de inspetores. Finalizou realizando uma apresentação (SEi! 0943410) do relatório
da par�cipação na viagem a Lisboa, de 2 a 4 de março, representando o Colégio de Presidentes, incluindo as trata�vas mul�laterais de
mobilidade profissional entre os países de língua portuguesa é outro destaque. O acordo assinado em 2015 já beneficiou 7.391 profissionais
brasileiros, além de 310 portugueses, que solicitaram seu registro no país parceiro.

Crea-ES - Eng. Civ. Jorge Luiz e Silva - informou que o Regional está dando apoio técnico às prefeituras, Defesas Civis locais e ao Corpo de
Bombeiros, frente aos desafios impostos pelas fortes chuvas que devastaram o sul do Espírito Santo no úl�mo fim de semana. “Temos que
par�cipar, sim, da coordenação desses trabalhos”, salientou. No comitê de crise, o Crea-ES disponibiliza mão de obra técnica qualificada,
que está sendo fundamental nos levantamentos de riscos geológicos e estruturais que possam ameaçar a segurança da população nas áreas
afetadas.

 

4 - Aprovação da pauta
(Conforme art. 25, Anexo I, da Resolução Confea nº 1.012, de 10 de dezembro de 2005).

Com as devidas inclusões de itens solicitados a Pauta da 2ª Reunião Ordinária do Colégio de Presidentes, foi aprovada por aclamação (SEi!
0943407).

 

5 - Coordenador da CCSS, Eng. Mec. Aysson Rosas Filho - Prestações de contas dos Regionais 

Foi realizada uma apresentação (SEi! 0943414) sobre o assunto pelo Coordenador da CCSS, Eng. Mec. Aysson Rosas Filho.

 

6 - Coordenador da CEF, Eng. Civ. Neemias Machado Barbosa - Informes gerais sobre as eleições para os cargos de Conselheiros Federais
e da Direx da Mútua em 2024

Foi realizada uma apresentação (SEi! 0943415) sobre o assunto pelo Coordenador da CEF, Eng. Civ. Neemias Machado Barbosa.

 

7 - Secretaria do Colégio de Presidentes – Renato Lisboa (Deliberação CONSOEA nº 4/2024 – SEi! 0918321) - Propor o local de realização
da 80ª SOEA, com a devida anuência de que será de responsabilidade do Crea anfitrião dessa edição custear o desenvolvimento de
projeto básico e execu�vo para o evento, que deverá ser idealizado em conjunto com essa Comissão e aprovado ainda em 2024

Proposta Aprovada (SEi! 0943104): Propõe a realização da 80ª Semana Oficial da Engenharia e Agronomia – SOEA, na cidade de Vitória-ES.

 

8 - Ingo Eugenio Wernek (Crea-SC) e Lucas Costa (Crea-SP) - Apresentação da Proposta Final do Plano de Metas Finalís�cas (PFPMF) 2025-
2027 

Foi realizada uma apresentação (SEi! 0943416) sobre o assunto pelos interessados Ingo Eugenio Wernek (Crea-SC) e Lucas Costa (Crea-SP).

 

9 - TI (Confea) - Centro de Gestão de TI junto aos Creas

O Presidente do Confea, Eng. Telecom. Vinícius Marchese Marinelli listou as frentes de trabalho que o Confea está desenvolvendo a fim de
que o Sistema tenha uma performance cada vez mais sofis�cada. Entre as inicia�vas, estão em estudo a implantação de um data center
nacional, a adoção de registro profissional único, a ampliação do SEI mul�órgãos para mais Creas e expansão de Business Intelligence (BI)
para os Regionais. “A ideia é ter uma ro�na administra�va mais simplificada, com soluções que promovam transparência, economicidade e
padronização”.

 

10 - Apresentação: Membro do GT-PNPC (TCU), Jackson Luiz Araújo Souza - Premissas do Programa Nacional de Prevenção à Corrupção -
PNPC

Foi realizada uma apresentação (SEi! 0943417) sobre o assunto pelo Membro do GT-PNPC (TCU), Jackson Luiz Araújo Souza.

 

11 - Presidente do Crea-PR, Eng. Agr. Clodomir Luiz Ascari - Alteração do Ar�go 73 da Lei Federal n.º 5.194/1966, que fixa os valores das
multas impostas por força de atos fiscalizatórios do Sistema Confea/Crea e Mútua 

Re�rado de pauta, tendo em vista que o Crea-MG também irá propor alterações sobre o assunto durante a realização da 3ª Reunião do CP
de Belo Horizonte-MG, dias 16 e 17 de abril de 2024.

 

12 - Presidente do Crea-SC, Eng. Civ. Carlos Alberto Kita Xavier - Previsão de desconto da anuidade de profissional aderente ao Termo de
reciprocidade entre Confea Ordem dos Engenheiros de Portugal

Foi criado um grupo de trabalho interno do Colégio de Presidentes, para que sejam levantadas todas as propostas de alterações da
Resolução nº 1.066/2015 e realizado um estudo para posterior encaminhamento de Minuta de Resolução ao Confea com as proposições de
alterações necessárias.

O Grupo de Trabalho ficou assim cons�tuído:
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Crea-BA - Eng. Agrim. Joseval Costa Carqueija, ficou responsável por receber as contribuições dos demais regionais e apresentar na próxima
reunião do Colégio de Presidentes de Belo Horizonte-MG.

Crea-SC - Eng. Civ. Carlos Alberto Kita Xavier

Crea-PR - Eng. Agron. Clodomir Luiz Ascari

Crea-MT - Eng. Civ. Juares Silveira Samaniego

Por se tratar de assunto correlato à inclusão de incisos no art. 7º da Resolução nº 1.066/2015, o mesmo foi tratado em conjunto com o item
16 da pauta.

Proposta Aprovada (SEi! 0943162): Aprova proposta de inclusão dos incisos VI e VII, no art. 7º da Resolução nº 1.066, de 25 de setembro de
2015.

 

13 - Presidente do Crea-SC, Eng. Civ. Carlos Alberto Kita Xavier - Levantamento de todos os profissionais brasileiros requerentes de
admissão na OEP, por meio do referido Termo de Reciprocidade

Proposta Aprovada (SEi! 0943162): Aprova proposta de inclusão dos incisos VI e VII, no art. 7º da Resolução nº 1.066, de 25 de setembro de
2015.

 

14 - Presidente do Crea-BA, Eng. Agrim. Joseval Costa Carqueija - Alteração da Resolução nº 1.007/2003 do Confea 

Foi re�rado de pauta com a sugestão de criação de um grupo de trabalho interno do Colégio de Presidentes, para que seja melhor discu�do
o assunto e posterior encaminhamento de Minuta de Resolução ao Confea com as proposições de alterações necessárias.

O Grupo de Trabalho ficou assim cons�tuído:

Crea-BA - Eng. Agrim. Joseval Costa Carqueija

Crea-SC - Eng. Civ. Carlos Alberto Kita Xavier

Crea-PR - Eng. Agron. Clodomir Luiz Ascari

Crea-MT - Eng. Civ. Juares Silveira Samaniego

Crea-MS - Eng. Agrim. Vânia Abreu de Melo, ficou responsável por receber as contribuições dos demais regionais e apresentar na próxima
reunião do Colégio de Presidentes de Belo Horizonte-MG.

 

15 - Presidente do Crea-BA, Eng. Agrim. Joseval Costa Carqueija - Alterar o art 16 e o art. 15, III, c) da Resolução nº 1.070/2015 do Confea 

Foi re�rado de pauta com a sugestão de criação de um grupo de trabalho interno do Colégio de Presidentes, para que seja melhor discu�do
o assunto e posterior encaminhamento de Minuta de Resolução ao Confea com as proposições de alterações necessárias.

O Grupo de Trabalho ficou assim cons�tuído:

Crea-BA - Eng. Agrim. Joseval Costa Carqueija

Crea-SC - Eng. Civ. Carlos Alberto Kita Xavier

Crea-PR - Eng. Agron. Clodomir Luiz Ascari

Crea-MT - Eng. Civ. Juares Silveira Samaniego

Crea-RJ - Eng. Civ. Miguel Alvarenga Fernández Y Fernández, ficou responsável por receber as contribuições dos demais regionais e
apresentar na próxima reunião do Colégio de Presidentes de Belo Horizonte-MG.

 

16 - Presidente do Crea-BA, Eng. Agrim. Joseval Costa Carqueija - Alterar o art. 7º da Resolução nº 1.066/2015 do Confea

Por se tratar de tema correlato ao item 12 da pauta o mesmo foi discu�do em conjunto.

 

17 - Presidente do Crea-BA, Eng. Agrim. Joseval Costa Carqueija - Revogação do art. 59 da Resolução nº 1.137/2023 do Confea

Foi re�rado de pauta com a sugestão de criação de um grupo de trabalho interno do Colégio de Presidentes, para que seja melhor discu�do
o assunto e posterior encaminhamento de Minuta de Resolução ao Confea com as proposições de alterações necessárias.

O Grupo de Trabalho ficou assim cons�tuído:

Crea-BA - Eng. Agrim. Joseval Costa Carqueija, ficou responsável por receber as contribuições dos demais regionais e apresentar na próxima
reunião do Colégio de Presidentes de Belo Horizonte-MG.

Crea-MG - Eng. Civ. Marcos Venicius Gervásio

Crea-PR - Eng. Agron. Clodomir Luiz Ascari

Crea-PE - Eng. Civ. Juares Silveira Samaniego

Crea-RR - Eng. Civ. Neovânio Soares Lima

 

18 - Presidente do Crea-PA, Eng. Civ.  Adriana Falconeri Rebelo Boy - Atuação arbitrária e ilegal de Conselhos Regionais de Química contra
profissionais de Engenharia
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Proposta Aprovada (SEi! 0943358): Oficiar o CFQ e produzir campanha publicitária nacional em favor dos profissionais do Sistema
Confea/Crea.

 

19 - Presidente do Crea-AP, Eng. Civ. José Amarildo Magalhães - Reintegração da No�ficação preven�va no processo de fiscalização: uma
estratégia para aprimorar a segurança jurídica e a eficiência administra�va no Sistema Confea/Crea 

Re�rado de pauta.

 

 

ENCERRAMENTO

 

Encerrados os assuntos previstos em pauta e após manifestações dos presidentes em relação a importância dos assuntos deba�dos e
deliberados na presente reunião a Coordenadora do Colégio de Presidentes, Eng. Civ. Rosa Maria Barros Tenório, agradeceu a todos pela
presença e encerrou a reunião.

 

RESUMO DE PROPOSTAS APROVADAS NA 2ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLÉGIO DE PRESIDENTES

 

PROPOSTA 10 (SEi! 0943104): Propõe a realização da 80ª Semana Oficial da Engenharia e Agronomia – SOEA, na cidade de Vitória-ES.

PROPOSTA 11 (SEi! 0943162): Aprova proposta de inclusão dos incisos VI e VII, no art. 7º da Resolução nº 1.066, de 25 de setembro de
2015.

PROPOSTA 12 (SEi! 0943338): Levantamento de todos os profissionais brasileiros requerentes de admissão na OEP, por meio do referido
Termo de Reciprocidade.

PROPOSTA 13 (SEi! 0943358): Oficiar o CFQ e produzir campanha publicitária nacional em favor dos profissionais do Sistema Confea/Crea.

Documento assinado eletronicamente por Renato Lisboa de Oliveira, Analista, em 24/04/2024, às 09:56, conforme horário oficial de
Brasília, com fundamento no art. 4º, § 3º, do Decreto nº 10.543, de 13 de novembro de 2020.

Documento assinado eletronicamente por Rosa Maria Barros Tenório, Presidente do Crea-AL, em 24/04/2024, às 16:28, conforme horário
oficial de Brasília, com fundamento no art. 4º, § 3º, do Decreto nº 10.543, de 13 de novembro de 2020.

A auten�cidade deste documento pode ser conferida no site h�ps://sei.confea.org.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o código verificador 0943366 e o código CRC 978D3DF0.

Referência: Processo nº 00.000886/2024-77 SEI nº 0943366
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